

臨時休業

4月7日(火)09:00から就任式、始業式、そして午後からの入学式と生徒の皆さんと会うことを心待ちにしていたのですが、現在人類が戦っている新型コロナウイルス感染防止のため当日からの臨時休校となってしまいました。

特に、入学式を楽しみにしていた新入生、そして保護者の皆様には残念な思いをさせてしまい大変申し訳なく、また今回の措置についてご協力をいただいていることについて厚く御礼を申し上げる次第です。また、新しい担任の先生や新任の先生との出会いを楽しみにしている2、3年生にもそのサプライズはお預けとなっています。ごめんなさい。

さて、学校では来るべき学校再開に向けて教職員一同、力を合わせて準備を整えているところです。その日のための基本的な方針は県からの指示等も含めて別途学校ホームページ上でお示し致します。更新状況を是非細かくチェックしてください。



さらに、感染拡大を防止するために校長として願うことは、①生徒・教職員が感染しないよう、また感染源にならないようにすること。②生徒の皆さんの学びの機会を出来る限り提供すること。ということです。この2点をクリアするためには、

- 校内に新型コロナウイルスを持ち込まない。

自分自身の健康観察を毎日行い、症状が出たときは学校に連絡を入れた上で登校をしないこと。

- 体調が悪くなくても自分が感染している可能性をもって行動する。

「密閉空間」「密集場所」「密接場面」いわゆる「3密」を避けること。

ではないかと考えます。つまり日頃の生活から見直す時期に来ているということです。

新年度がこのような形でスタートすることは誠に持って不本意ではありますが、私たちは世界中の人々と新型コロナウイルスとの戦いをともに戦っているという気概と絶対に病気に負けないという信念をもって力を合わせてこの難局を乗り越えていきましょう。

今年度も全校生徒全職員とともに「自主独立・団結融和・実践躬行」の校訓の下「進取の大翼をなみうちて」頑張っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。